

ZÓCALO 2024

Harfuch, el mejor de Morena, no la tiene fácil: Mancera

▶ 11

MIGUEL MANCERA Y OMAR GARCÍA HARFUCH, ASPIRANTE DE MORENA A LA JEFATURA DE GOBIERNO CDMX

Por David Polanco / CDMX Magacín

Hoy senador de la República y ex jefe de Gobierno de la CDMX, Miguel Ángel Mancera considera que el mejor aspirante que tiene Morena para la Jefatura de la capital del país es el ex secretario de Seguridad Ciudadana, Omar García Harfuch, pero advierte que no la va a tener nada fácil.

A pregunta expresa, Mancera acepta la comparación que se hace entre él y el actual aspirante de Morena, Omar García Harfuch, en lo que tiene que ver que ambos están en el área de seguridad, de la policía y después se metieron a participar en procesos electorales.

Mancera trabajó en la Policía del Distrito Federal, luego fue subprocurador, después procurador y de esa posición dio el brinco a la candidatura del PRD, PT y MC en 2012, en la cual obtuvo un resultado impresionante del 63.5% de los votos, más del triple de los 19.7% que tuvo el segundo lugar, la prieta Beatriz Paredes, con todo y el fenómeno Enrique Peña que hubo en aquella elección.

Con esta experiencia, hoy Mancera no duda en que el candidato más competitivo que tiene Morena para la Ciudad de México es Harfuch, porque además a los habitantes se les hace atractivo un perfil policial.

Sin embargo, también cree que Harfuch tiene una desventaja importante respecto de él en 2012, pues "esta vez va a estar más reñido", porque en aquellos días la izquierda estaba unificada, y ahora la izquierda trae fragmentaciones que los debilitan.

En Morena, hay otros aspirantes, como la alcaldesa de Iztapalapa, Clara Brugada, quien es impulsada por todas las fuerzas radicales de Morena, y que no tan fácil van a dejar que la candidatura quede en manos de Harfuch, sobre todo porque no lo consideran parte del movimiento de la 4T.

Para contender por la capital del país, Mancera no da nombres de posibles aspirantes del Frente Amplio por México, al cual pertenece, pero considera que debe celebrarse un proceso de selección con reglas claras, transparente y equitativo, para que salgan unificados y con el mejor candidato.





Foto: Fotocomposición / Senado / SSC

